
公立大学法人名古屋市立大学第四期中期計画（案）について 

 

＜第６回法人評価委員会後にいただいた第四期中期計画（案）に対する評価委員意見＞ 

 

 

 （南部委員） 

 ・施設整備に関して、建物の老朽化等も進んでおり、キャンパスの魅力といった観点か 

らも、もう少し良くする必要はあるかと思う。 

 

 （南部委員） 

 ・国際化 連番(２８)に関して、評価指標（案）に「リアルとオンラインを活用した効 

果的な国際プログラムの開発」とあるが、たしかにプログラムがあった方が良いと思 

う。留学生受入数や協定校数といったものだけでは、具体的な取り組み内容が見えに 

くいという点もある。 
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